
DIÁRIO

TAQUARITINGA | 4 de julho de 2024 | Ano XLI | Edição 2301  | Versão Digital | Taquaritinga, Cândido Rodrigues, Santa Ernestina e Fernando PrestesTAQUARITINGA | 4 de julho de 2024 | Ano XLI | Edição 2301  | Versão Digital | Taquaritinga, Cândido Rodrigues, Santa Ernestina e Fernando Prestes

O DefensorO Defensor
   TristezaTristeza

Falecimento do vereador Alex Cambero 
abala a comunidade de Cândido Rodrigues
Vereador de 41 anos faleceu após complicações de um AVC, 

deixando legado de dedicação política

Na terça-feira, 2 de ju-
lho, a cidade de Cândido 
Rodrigues foi abalada pela 
triste notícia do falecimen-
to de Alex Cambero, ve-
reador do município, aos 
41 anos. Alex estava in-
ternado na Santa Casa de 
Misericórdia de São Paulo 
desde a última quarta-fei-
ra, 26 de junho, após so-
frer um AVC durante uma 
agenda política na capital 
paulista.

Após passar por uma 
cirurgia no sábado, 29 de 
junho, Alex permaneceu 
sob cuidados médicos in-
tensivos, mas infelizmente 
não resistiu e faleceu nesta 
tarde. O vereador já havia 
enfrentado uma situação 
crítica em dezembro do 
ano passado, quando foi 
vítima de um grave aciden-
te de trânsito na Rodovia 
Cunha Bueno (SP-253). Na 
ocasião, uma peça se des-

prendeu de um caminhão, 
atravessou o para-brisa de 
seu veículo e o atingiu na 
cabeça. Alex estava diri-
gindo sozinho, retornan-
do de Ribeirão Preto para 
Cândido Rodrigues, onde 
residia com sua família.

Depois de vários dias 
internado em Ribeirão Pre-
to e múltiplas cirurgias de 
restauração crânio-facial, 
Alex se recuperava bem. 
Seu falecimento repenti-

no é um duro golpe para a 
comunidade, que acompa-
nhava sua luta pela recupe-
ração com esperança.

O velório de Alex 
Cambero ocorreu no Anfi-
teatro Municipal de Cân-
dido Rodrigues. Às 15h, 
houve uma missa e orações 
na Igreja Matriz de Santo 
Antônio, seguida pelo se-
pultamento no cemitério 
municipal. Alex deixa seus 
pais, a professora Marly 

Zacarin e o comercian-
te José Cambero, além de 
muitos amigos e eleitores 
que admiravam seu traba-
lho.

Alex foi eleito com 83 
votos pelo Partido Socia-
lista Brasileiro (PSB) na 
última eleição municipal, 
integrando a coligação que 
elegeu o atual prefeito de 
Cândido Rodrigues, Fa-
bricio Roncoli. Em reco-
nhecimento aos serviços 

prestados e em respeito à 
sua memória, o prefeito 
decretou Luto Oficial por 
três dias no município atra-
vés do Decreto nº. 2576 de 
2 de julho de 2024.

A comunidade de Cân-
dido Rodrigues lamenta 
profundamente a perda de 
um líder dedicado e com-
prometido, cujas contri-
buições para o desenvol-
vimento da cidade serão 
sempre lembradas.

   Neste sábadoNeste sábado

Horário especial do comércio em Taquaritinga
Associação Comercial e Industrial promove funcionamento estendido para impulsionar as vendas

Neste sábado, 6 de julho, o 
comércio de Taquaritinga esta-
rá funcionando em horário es-
pecial das 9h às 15h, conforme 
divulgado pela Associação Co-
mercial e Industrial de Taquari-
tinga (ACIT). A iniciativa visa 
oferecer mais conveniência aos 
consumidores e estimular as 
vendas no comércio local.

A medida tem sido bem 
recebida pelos comerciantes, 
que veem na ampliação do ho-
rário de funcionamento uma 
oportunidade de atrair mais 

clientes, especialmente aqueles 
que têm dificuldade de realizar 
suas compras durante a sema-
na. Com o comércio aberto até 
às 15h, os consumidores terão 
mais tempo para aproveitar as 
ofertas e serviços disponíveis 
nas lojas da cidade.

A ACIT, filiada à Federa-
ção das Associações Comer-
ciais do Estado de São Paulo  
(FACESP), tem trabalhado 
para apoiar e fortalecer o co-
mércio local, promovendo 
ações que beneficiem tanto os 

lojistas quanto os consumido-
res. Esta extensão de horário 
é uma das estratégias para im-
pulsionar o movimento nas lo-
jas, especialmente em um pe-
ríodo de retomada econômica.

Além de facilitar as com-
pras, a abertura em horário es-
pecial também contribui para 
a movimentação da economia 
local, gerando emprego e renda 
para a população. A expectati-
va é de que a iniciativa seja um 
sucesso e que possa ser repe-
tida em outras ocasiões, espe-

cialmente em datas comemo-
rativas ou períodos de grande 
movimentação comercial.

Os comerciantes estão pre-
parados para receber os clien-
tes com ofertas especiais e pro-
moções exclusivas, tornando 
o sábado um dia ainda mais 
atrativo para as compras. A 
Associação Comercial e Indus-
trial de Taquaritinga convida a 
todos para aproveitarem o ho-
rário estendido e prestigiarem 
o comércio local, fortalecendo 
a economia da cidade.
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Candidaturas à prefeitura 
de Taquaritinga agitam  

cenário político local
Nomes cotados para a eleição  

de 6 de outubro causam 
incertezas entre eleitores

U 
 
ma recente 

matéria publicada nas 
páginas de O Defensor 
trouxe à tona uma lista 
de possíveis candida-
tos à prefeitura de Ta-
quaritinga, agitando os 
bastidores políticos da 
cidade. A publicação, 
que relacionou sete no-
mes de personalidades 
influentes no desenvol-
vimento do município, 
gerou debates acalora-
dos, especialmente en-
tre os eleitores que ain-
da não decidiram em 
quem votar nas próxi-
mas eleições, marcadas 
para 6 de outubro.

Os sete nomes ci-
tados na matéria per-
tencem a indivíduos 
que têm contribuído 
significativamente 
para o progresso de 
Taquaritinga, cada um 
em suas respectivas 
funções. No entanto, 
o que mais chamou a 
atenção dos internau-
tas e causou grande 
repercussão nas redes 
sociais foi a ausência 
dos nomes do prefeito 
afastado pela Justiça 
e do vice-prefeito que 
renunciou. Ambos, que 
comandaram o Execu-
tivo local por sete anos 
e três meses, não foram 
mencionados no artigo 
e nem discutidos pelos 
comentaristas online, 
indicando que esses 
dois ex-administrado-
res estão fora do cená-
rio político local e não 
devem retornar à polí-
tica de Taquaritinga.

Distante dessa polê-
mica, a expectativa é de 

que os possíveis candi-
datos a prefeito enfren-
tarão uma disputa acir-
rada. Muitos deles são 
veteranos da política 
local, tendo ocupado 
cargos importantes em 
administrações ante-
riores. Essa experiên-
cia pode ser um trun-
fo na campanha, mas 
também significa que 
a eleição será disputa-
da, com cada candidato 
trazendo consigo um 
histórico de realizações 
e apoios partidários.

Ainda é prematu-
ro apontar favoritos 
para a eleição, mas é 
evidente que a corrida 
será intensa. A frag-
mentação do voto entre 
vários candidatos torna 
o cenário imprevisível, 
e cada concorrente terá 
que mobilizar suas ba-
ses e apresentar pro-
postas convincentes 
para se destacar.

Assim que os parti-
dos oficializarem seus 
candidatos, novas aná-
lises serão necessárias 
para entender melhor o 
panorama eleitoral. Os 
eleitores estão ansio-
sos para conhecer os 
postulantes ao cargo de 
prefeito e as platafor-
mas que irão defender, 
o que promete tornar 
o período pré-eleitoral 
ainda mais dinâmico e 
debatido na cidade.

Enquanto isso, o 
cenário político de Ta-
quaritinga segue em 
ebulição, com muitos 
questionamentos e ex-
pectativas em relação 
aos rumos que a cidade 
tomará após as eleições 
de outubro.
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 �Após conquistar mais uma vitória na Copa Paulista, desta 
feita contra o XV de Piracicaba, por 1x0, o Clube Atlético 
Taquaritinga se prepara para mais um compromisso impor-
tante, marcado para sábado, dia 6, às 15h, na cidade de Rio 
Claro, contra o time local.

 �Disputadas três rodadas, a competição tem como lí-
der o “Leão da Araraquarense”, não só no grupo 3 do 
qual faz parte, mas também entre todos os participantes 
no torneio, composto de 26 equipes.

 �Após o jogo em Rio Claro, o time do CAT folga na roda-
da seguinte, voltando a atuar pelo campeonato somente pelo 
returno, na cidade de Araras, contra o União São João.

 �Em termos de derby paulista, com a vitória conquis-
tada segunda-feira (1º) diante do Corinthians, por 2x0, 
o time do Palmeiras passou agora a oito partidas sem 
perder de seu arquirrival.

 � Já se passaram quase três anos da última vez que o Corin-
thians ganhou o clássico. Foi em setembro de 2021, quan-
do, treinado por Sylvinho, venceu por 2x1 na Neo Química 
Arena. Desde as finais do Paulistão de 2020, o Palmeiras 
encarou o Corinthians 16 vezes, só perdendo uma vez.

 �Nesta quinta-feira (4), o Palmeiras joga em Caxias do 
Sul contra o Grêmio, às 19h e o Corinthians recebe o 
Vitória, às 20h, em seu estádio.

   LaranjaLaranja

Citricultura enfrenta a 
pior safra em três décadas
Produtores relatam queda prematura de frutos 
e prejuízos históricos devido à seca prolongada

"Chacoalhou, vai pro 
chão," lamenta o produtor 
rural Nivaldo Evaristo Da-
voglio, dono de uma fazen-
da com 35 mil pés de laranja 
em Taquaritinga (SP), na re-
gião de Ribeirão Preto (SP). 
Sua constatação resume 
um cenário desolador para 
a citricultura paulista, que 
representa cerca de 75% da 
produção brasileira. Com a 
seca prolongada e o calor 
acima da média, inclusive 
no inverno, os frutos estão 
menores e caindo das árvo-
res mais cedo do que se es-
perava.

Sob o sol forte, com 
temperaturas acima dos 
30ºC nos horários de pico 
e ausência de chuvas no fi-
nal do ano passado e mais 
recentemente, os pomares 
ressecados reforçam não só 
uma projeção de queda de 
25% da Fundo de Defesa da 
Citricultura (Fundecitrus), 
mas também a expectativa 
de que esta seja a pior sa-
fra de laranja das últimas 
três décadas. O presidente 
do Sindicato Rural de Ta-

quaritinga, Marco Antônio 
dos Santos, destaca as difi-
culdades enfrentadas pelos 
produtores.

"Tem muito pouca ofer-
ta de laranja em decorrência 
de que, na época da florada 
do ano passado, de setem-
bro a novembro, não cho-
veu, temperatura muito alta, 
calor muito intenso. Então 
dificultou no pegamento. 
Derrubou toda essa florada 
e o que sobrou efetivamente 
no pé vem caindo gradati-
vamente, porque estamos 
passando por um período de 
seca prolongada," explica 
Santos.

No município de Taqua-
ritinga, essa é a realidade 
de 40 produtores, incluindo 
Nivaldo, que espera colher 
este ano fruta suficiente para 
completar 60 mil caixas de 
40,8 quilos cada, menos da 
metade do que conseguiu 
em 2023, que foi 140 mil 
caixas. "Este ano, se chover 
e vingar essas, ainda eu re-
cupero o prejuízo, se não, 
a quebra minha é de 50%," 
afirma.

Quebra histórica e 
queda prematura

Segundo a Fundecitrus, 
a safra 2024/2025 no esta-
do de São Paulo, Triângulo 
e Sudoeste mineiros deve 
chegar a 232 milhões de 
caixas, comparado a 308 
milhões da safra anterior. 
Esse cenário já marcado por 
queda prematura de frutos 
a uma taxa de 19% e um 
prejuízo estimado de 72 mi-
lhões de caixas.

Parte dessa redução 
também se deve aos frutos 
menores. Para encher uma 
caixa de 40,8 quilos, na últi-
ma safra foram necessárias 
255 laranjas, oito a mais do 
que o esperado até então. O 
peso de cada fruto também 
ficou 5 gramas abaixo do 
esperado e 3 gramas abaixo 
da média dos últimos dez 
anos, em 160 gramas.

A projeção de produção 
para o próximo ciclo está 
bem abaixo do que o setor 
já registrou. Em 2003, por 
exemplo, esse volume che-
gou a 351 milhões de cai-
xas, e em 2013 foi de 337 

milhões. Desde 1970 no 
segmento, Nivaldo afirma 
que nunca viu nada pare-
cido em sua lavoura. "Esse 
pomar está com 18, 20 anos, 
você não vê greening nele 
quase, mas se você por uma 
muda nova, pra você tirar 
essa muda você tem que 
pulverizar a cada oito dias, 
dez dias. Acredito que den-
tro de quatro a cinco anos 
nós não temos mais laranja 
aqui," diz.

A citricultura paulista 
enfrenta um dos períodos 
mais críticos de sua história, 
com impactos profundos na 
produção e na economia lo-
cal. A seca prolongada e o 
calor extremo têm desafiado 
os produtores, que buscam 
soluções para minimizar os 
prejuízos e garantir a susten-
tabilidade de suas lavouras 
no futuro. A esperança ago-
ra está nas próximas chuvas 
e nas medidas que possam 
ser adotadas para mitigar os 
efeitos das mudanças climá-
ticas na região.

*Com informações da EPTV Ri-
beirão Preto

Plantação de laranja com solo seco diante de estiagem em São Paulo — Foto: Luciano Tolentino/EPTV
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   Melhorias na SaúdeMelhorias na Saúde

Tonhão da Borracharia solicita  
instalação de Farmácia na UPA 24h
Indicação visa melhorar atendimento e acesso a medicamentos 

para a população de Taquaritinga

Na última sessão ordi-
nária da Câmara Municipal 
de Taquaritinga, realizada 
em junho, diversas pro-
postas foram apresentadas, 
mas uma indicação em par-
ticular chamou a atenção. 
O vereador Antônio Vidal 
da Silva, conhecido popu-
larmente como Tonhão da 

Borracharia (MDB), solici-
tou ao prefeito a instalação 
de uma farmácia na Unida-
de de Pronto Atendimento 
- UPA 24h “Wilson Rodri-
gues”.

A proposta de Tonhão 
da Borracharia busca aten-
der uma demanda crescen-
te da população por acesso 

facilitado a medicamentos, 
especialmente em situações 
de urgência. A UPA 24h, 
um ponto crucial de aten-
dimento emergencial na 
cidade, atualmente carece 
de uma farmácia interna, o 
que obriga os pacientes a 
se deslocarem para outros 
locais em busca de medica-

ção após consultas e atendi-
mentos de emergência.

“O objetivo é propor-
cionar maior comodidade 
e rapidez no atendimento 
à saúde dos munícipes, es-
pecialmente em momentos 
críticos, onde o tempo pode 
ser um fator decisivo para 
a recuperação e bem-estar 

dos pacientes”, afirmou o 
vereador em sua justificati-
va.

A instalação de uma 
farmácia na UPA 24h per-
mitiria que os pacientes re-
cebessem os medicamentos 
necessários imediatamente 
após a consulta, sem a ne-
cessidade de se deslocarem 

para outras partes da cida-
de, muitas vezes em horá-
rios de difícil acesso. Esta 
medida, segundo Tonhão da 
Borracharia, não só melho-
raria a eficiência do atendi-
mento, mas também pode-
ria salvar vidas ao garantir a 
disponibilidade imediata de 
medicamentos essenciais.

O pedido agora aguarda 
a resposta do prefeito, que 
deverá avaliar a viabilidade 
e os recursos necessários 
para a implementação da 
farmácia. Enquanto isso, a 
iniciativa do vereador tem 
recebido apoio de diversos 
setores da comunidade, que 
veem na proposta uma im-
portante melhoria para o 
sistema de saúde municipal.

Com a instalação da far-
mácia na UPA 24h “Wilson 
Rodrigues”, a expectativa é 
que Taquaritinga dê um pas-
so significativo na humani-
zação e eficiência do aten-
dimento em saúde pública, 
refletindo um compromisso 
maior com a qualidade de 
vida de seus cidadãos.

   Ótimas propostasÓtimas propostas

Professora Mirian Ponzio apresenta indicações 
essenciais para a saúde de Taquaritinga
Propostas visam a adesão ao Programa Mais Acesso à Especialistas 

e melhorias no atendimento de saúde no município
Na última sessão ordi-

nária da Câmara Munici-
pal de Taquaritinga, reali-
zada em junho, uma série 
de indicações importantes 
foi apresentada. Entre elas, 
destacam-se as propostas 
da vereadora Professora 
Mirian Ponzio, que busca 
melhorar significativamen-
te o atendimento de saúde 
na cidade.

A primeira indicação 
da vereadora é para que o 
prefeito realize a adesão 
do município ao Programa 
Mais Acesso à Especialistas 
(PMAE), do governo fede-
ral. Este programa inovador 
visa simplificar o processo 
de consultas e exames para 
os pacientes. Com a adesão 
ao PMAE, quando um pa-
ciente precisar de mais de 
uma consulta ou exame, 
ele não precisará entrar em 
várias filas. Em vez disso, 
a pessoa será incluída em 
apenas uma fila e terá a 
garantia de retorno para a 
Unidade de Saúde da Famí-
lia (USF), com acompanha-
mento contínuo do caso, se 
necessário. O Mais Acesso 
a Especialistas já conta com 
a adesão de 10 estados e 
mais de 1.000 municípios, 
prometendo reduzir o tem-
po de espera para consultas 
e exames para entre 30 e 60 

dias, dependendo da situa-
ção.

Além dessa impor-
tante adesão, a vereadora 
Professora Mirian Ponzio 
apresentou uma série de 
propostas adicionais para o 
prefeito, todas voltadas para 
a melhoria da infraestrutura 
e dos serviços de saúde no 
município.

Entre elas:
1. Contratação de 15 

profissionais para o pro-
grama Estratégia Saúde 
da Família: Este reforço 
no quadro de profissionais 
visa melhorar o atendimen-
to e ampliar a cobertura de 
saúde da família em Taqua-
ritinga.

2. Pagamento do 14.º 
salário para agentes comu-
nitários de saúde e agentes 
de combate às endêmicas: 
Conhecido como incentivo 
financeiro adicional, este 
benefício é recebido anual-
mente pelo Ministério da 
Saúde e visa valorizar e 
motivar esses importantes 
profissionais.

3. Compra de tablets 
para a adesão ao e-SUS: 
A aquisição de dispositi-
vos eletrônicos permitirá a 
implementação do sistema 
e-SUS, que tem como fina-
lidade o registro de infor-
mações clínicas integradas 

ao Prontuário Eletrônico 
do Cidadão (PEC). Isso 
facilitará a captação de da-
dos de produção referentes 
às Equipes Multiprofissio-
nais de Atenção Domiciliar 
(EMAD) e Equipes Mul-
tiprofissionais de Apoio 
(EMAP).

4. Compra de veícu-
los para facilitar o trans-
porte de profissionais: A 
aquisição de novos veículos 
visa facilitar o transporte de 
profissionais de saúde para 
atendimentos na região das 
Unidades Básicas de Saúde 
(UBS), melhorando a efi-

ciência e a cobertura dos 
serviços prestados.

As indicações da ve-
readora Professora Mirian 
Ponzio refletem um com-
promisso com a melhoria 
contínua da saúde pública 
em Taquaritinga, buscando 
soluções que possam trazer 

benefícios diretos e signi-
ficativos para a população. 
Agora, cabe ao prefeito e 
à Secretaria Municipal da 
Saúde avaliar e implemen-
tar essas propostas, que po-
dem transformar a qualida-
de do atendimento de saúde 
no município.
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   Nove cidades em açãoNove cidades em ação

EcoNoroeste lança Campanha Educativa para 
a população do interior de São Paulo sobre o 
novo sistema de pedágio Free Flow

Assinada pela Agência Gaudí Creative Thinking, a Campanha tem o slogan “Passar Direto 
eu Vou” como referência ao pedágio eletrônico sem cancela que chega na primeira rodovia do 

interior de São Paulo; Taquaritinga é uma das 9 cidades que recebe a Campanha
Para instruir os usuários 

da rodovia SP-333 (Carlos 
Tonani, Nemésio Cadetti e 
Laurentino Mascari), que 
fica entre os municípios de 
Itápolis e Jaboticabal, sobre 
o funcionamento e o pro-
cedimento diante da nova 
tecnologia Free Flow (paga-
mento eletrônico de pedágio 
através da livre passagem), 
foi criada uma ampla Cam-
panha Educativa pela agên-
cia Gaudí Creative Thin-
king para a concessionária 
EcoNoroeste, responsável 
pela implantação do novo 
sistema. A expectativa com 
isso é atingir cerca de 200 
milhões de pessoas de Ta-
quaritinga e mais 8 cidades.

A Campanha foi recen-
temente iniciada e fica no 
ar até final de agosto – no 
início do segundo semes-
tre será inaugurado o Free 
Flow. Faz parte um Filme, 
de 45 segundos, para exi-
bição nas Redes Sociais 
(Youtube e Facebook, entre 
outras), que mostra perso-
nagens em veículos diferen-
tes transitando na rodovia: 
uma família em um carro, 
um caminhoneiro, um fa-
zendeiro em uma cami-
nhonete e um motoqueiro, 
todos cantam animados o 
jingle “Passar direto sem 
parar eu vou”; e ao final a 
chamada “Um novo jeito de 
viajar chegou”.

Também foram pro-
duzidos para a Campanha 
spots em rádios de 30 e 45 
segundos (e testemunhais 
de 30 e 60 segundos) com 
veiculações nas principais 
emissoras das cidades do 
interior (abaixo a listagem); 
e peças de anúncios que 
estarão em mídias out of 
home (OOH),-- busdoor e 
outdoor --, e em mídias on-
line:  Facebook, Youtube e 
Instagram. Além de placas 
nas rodovias, adesivação 
em cabines de praças de pe-
dágio e carros de som.

“Quando recebemos o 

briefing da EcoNoroeste, 
fizemos rodadas de conver-
sa entre o time de criação 
para trocas de ideias. Então 
surgiu o slogan empolgan-
te: ‘Passar direto eu vou’. 
E um dos trunfos é o jingle 
que além de fixar na mente 
das pessoas, explica o que é 
e as vantagens do Free Flow 
nas rodovias”, afirma Aline 
Souto Sanchez, Diretora 
Executiva da Gaudí.

A Campanha também 
engloba ações de ativação 
em centenas de pontos, en-
tre eles escolas, shopping 
centers, hospitais, empre-
sas, supermercados e hiper-
mercados, farmácias, asso-
ciações, praças públicas e 
parques, postos de serviço, 
praças de pedágio e postos 
de pesagem. Nos locais, 
promotores uniformizados 
estarão ao lado de um balão 
inflável, distribuindo pan-
fletos explicativos e brin-
des. A Campanha envolve, 
ainda, mais de 10 influen-
cers da região. As cidades 
atingidas, além de Itápolis 
e Jaboticabal, são Ribeirão 
Preto, São Carlos, São José 
do Rio Preto, Araraquara, 
Matão, Monte Alto e Taqua-
ritinga. 

“Com tudo isso vamos 
atingir cerca de 200 milhões 
de pessoas, não apenas os 
moradores de todas essas 
cidades envolvidas na cam-
panha, mas também os  que 
transitam na rodovia SP 
333 e demais rodovias ad-
jacentes Washington Luís 
- SP 310 e Brigadeiro Faria 
Lima - SP 326. Além dos 
impactos em mídia digital, 
out of home e rádio”, com-
pleta Aline.

A campanha explica 
desde o que é Free Flow e 
como e onde será sua ope-
ração, as vantagens do novo 
sistema (como a economia 
de tempo, pois não é neces-
sário parar no pedágio) até 
instruções detalhadas de 
como pagar a tarifa com a 

instalação da tecnologia Os 
panfletos têm mapas com as 
localizações dos pedágios 
onde serão inaugurados os 
dois pórticos em trechos da 
SP 333: Itápolis (km 179) e 
Jaboticabal (km 110).

Free Flow -- A implan-
tação do sistema faz parte 
do contrato firmado da Eco-
Noroeste com o Governo 
do Estado de São Paulo e 
a Agência de Transporte 
do Estado de São Paulo  
(ARTESP). O Free Flow 
traz mais segurança, fluidez 
e conforto para os usuários, 
já que a cobrança da tarifa 
é realizada por meio de pór-
ticos que substituem os pe-
dágios convencionais e são 
equipados com câmeras, 
sensores e antenas capazes 
de identificar todos os tipos 
de veículos pela placa ou 
TAG, além de especifica-
ções como altura, largura, 
comprimento e quantidade 
de eixos.

 Aos usuários do trecho 
que já possuem as etique-
tas eletrônicas de cobrança 
(TAGs) ativas, o veículo 
será identificado automati-
camente nos pórticos. Já os 
que ainda não utilizam esse 
serviço de TAGs deverão 
fazer o pagamento em até 
15 dias após a passagem 
pelo pórtico – conforme es-
tabelecido pela Secretaria 
Nacional de Trânsito (Se-
natran) – por um dos canais 
que serão disponibilizados 
pela EcoNoroeste como site 
(freeflow.econoroeste.com.
br), aplicativo de celular, 
totem de autoatendimento 
nos postos de atendimento 
aos usuários (SAUs) das 
rodovias ou pelo WhatsApp 
(0800 326 3663). A falta de 
pagamento no prazo esta-
belecido na legislação de 
trânsito vigente pode acar-
retar multa e perda de cinco 
pontos na carteira de habili-
tação.

 Sobre a Gaudí Crea-
tive Thinking - Agência 

de comunicação integrada 
que atua 360º em 5 áreas: 
Endomarketing, Presença 
Digital, Branding, Comu-
nicação com o Mercado e 
Licenciamento de marcas. 
Desenvolve ações, inter-
venções e campanhas pau-
tadas na inovação, produz 
conteúdo relevante e cons-
trói relacionamentos que 
proporcionam experiências 
memoráveis. Agência de 
transformação que oferece 
soluções integradas de co-
municação empresarial e 
acredita que humanizar as 
relações das empresas com 
seus públicos cria vínculos 

fortes e cheios de significa-
do para as marcas. Implanta 
projetos que geram resulta-
dos, e valor para as marcas. 
A missão da Gaudí é con-
tribuir para que as marcas 
preservem sua essência e se 
apropriem dos novos cená-
rios em transformação, ins-
pirando a mudança em seus 
mercados e conquistando 
um papel significativo na 
vida das pessoas.

Insta: @agenciagaudi  // 
Linked In // Face // Youtu-
be:

 Sobre a EcoNoroeste
A EcoNoroeste é a mais 

nova concessão do grupo 

EcoRodovias. Responsável 
pela administração de cinco 
rodovias no interior paulis-
ta, a empresa iniciou seu 
trabalho em 1º de maio de 
2023, com a operação das 
rodovias Washington Luís 
(SP 310), Brigadeiro Fa-
ria Lima (SP 326) e Carlos 
Tonanni, Nemésio Cadetti, 
Laurentino Mascari e Dr. 
Mario Gentil (SP 333) e, 
em 2025, assumirá outros 
158 quilômetros de estra-
das, atualmente sob con-
cessão da Tebe. O trecho 
compreende um importan-
te corredor logístico para o 
transporte de cargas.


